
Protokoll  
der öffentlichen Sitzung 

des Rates der Gemeinde Garstedt 
am 08. Juli 2003 

im Haus Tannenhöhe, Höllenberg 34, 21441 Garstedt 
 

 
Anwesende: Wind, Klaus-Peter 
  Beyer, Jürgen 
  Domnick, Eckhard 

Hartmann, Klaus 
  Hoops, Jürgen 
  Morgen, Dieter 
  Öhler, Matthias  
  Pehl, Joachim  
  Petersen, Klaus  
  Trautvetter, Gerd 
   

 
  
Protokollführerin: Ingrid Hillmer-Jobmann 
 
Tagesordnung: 
1. Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden 
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der anwesenden Ratsmitglieder  
3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
4. Feststellung der Tagesordnung 
5. Genehmigung der Niederschrift vom 26.05.2003 
6. Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde und über wichtige Beschlüsse des 

Verwaltungsausschusses  
7. Unterbrechung für die 1. Einwohnerfragestunde 
8. Bauantrag. Hier: Umnutzung von zwei Kleingaragen mit Abstellraum für einen Kleinpferdestall aus einer 

Kleingarage, Bahnhofstr. 4 
9. Einvernehmensentscheidung. Hier: Kleingarage offen, Bahnhofstr. 43c 

Einvernehmensentscheidung. Hier: Bürogebäude- Ausbau des Obergeschosses, In der Börse 7 
10.   Unterbrechung für die 2. Einwohnerfragestunde  
11. Anfragen und Anregungen 
12. Schließung der Sitzung. 
 
 
TOP 1: Eröffnung und Begrüßung durch den Vorsitzenden 
Um  20:15 Uhr begrüßt der Vorsitzende die anwesenden Ratsmitglieder und die beiden Einwohner. 
 
TOP 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der anwesenden Ratsmitglieder  
Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. 
 
TOP 3: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
 
TOP 4: Feststellung der Tagesordnung 
TOP 9 beinhaltet zwei Tagesordnungspunkte. Die Einvernehmensentscheidung bezüglich des  Bürogebäudes In 
der Börse 7 wird TOP 10. Alle weiteren rücken auf.  
Beschluss: Einstimmig. 
 
TOP 5: Genehmigung der Niederschrift vom 26.05.2003 
Das Protokoll vom 26.05.2003 wird genehmigt. 
Beschluss: Einstimmig. 
 
 
TOP 6: Bericht des Bürgermeisters über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde und über wichtige 
Beschlüsse des Verwaltungsausschusses  
Der Bürgermeister teilt mit, dass er vom 10.07. bis 30.07. im Urlaub ist.  



 
TOP 7: Unterbrechung für die 1. Einwohnerfragestunde 
Um 20:18 Uhr wird die Sitzung für die 1. Einwohnerfragestunde unterbrochen. Es werden keine Fragen gestellt.  
 
TOP 8: Bauantrag. Hier: Umnutzung von zwei Kleingaragen mit Abstellraum für einen Kleinpferdestall 
aus einer Kleingarage, Bahnhofstr. 4 
Nach kurzer Beratung wird die Empfehlung des Verwaltungsausschusses übernommen. Dieter Morgen betont 
noch einmal, dass unbedingt der Hinweis auf die Sickergrube erfolgen soll. 
Beschluss:  
Mit der Maßgabe, dass die für die Pferdehaltung notwendigen baulichen Maßnahmen (z. B. Sickergrube) 
umgesetzt werden, wird das Einvernehmen erteilt.  
Einstimmig. 
 
TOP 9: Einvernehmensentscheidung. Hier: Kleingarage offen, Bahnhofstr. 43c 
Nach kurzer Beratung wird das Einvernehmen erteilt. 
Beschluss: Einstimmig. 
 
TOP 10: Einvernehmensentscheidung. Hier: Bürogebäude- Ausbau des Obergeschosses, In der Börse 7 
Nach kurzer Beratung wird das Einvernehmen erteilt. 
Beschluss: Einstimmig 
 
TOP 11: Unterbrechung für die 2. Einwohnerfragestunde  
Um 20:21 wird die Sitzung für die 2. Einwohnerfragestunde unterbrochen. Es werden keine Fragen gestellt.  
 
TOP 12: Anfragen und Anregungen 
Klaus Hartmann regt die Überlegung an, in Zukunft unkritische Punkte im Umlaufverfahren entscheiden zu 
lassen.  
Jürgen Beyer merkt an, dass der Rat entscheiden muss. Er ist nicht sicher,  ob das im Umlaufverfahren möglich 
ist. Außerdem besteht der Nachteil, dass im Umlaufverfahren jeder (100%) unterschreiben muss. Wogegen bei 
einer Entscheidung während einer Sitzung die Mehrheitsentscheidung ausreicht, und es nicht relevant ist, wenn 
jemand fehlt.  
Der Vorsitzende will  sich diesbezüglich nach seinem Urlaub informieren. Des Weiteren bemerkt er, dass bei 
einer Beratung während einer Sitzung doch mal die eine oder andere Anregung bei der Entscheidung hilfreich 
sein kann.  
 
Dieter Morgen fragt nach dem Fortschritt  bezüglich der Beschilderung der Aufpflasterung in der Vierhöfener 
Straße. Außerdem merkt er an, dass ihm die Aufpflasterung uneben vorkommt. 
Der Bürgermeister erwidert, dass die Baumaßnahme noch nicht abgenommen wurde. Eventuelle Unebenheiten 
müssen dann reklamiert werden. Bezüglich der Beschilderung berichtet er, dass noch zusäzlich ein 30 km/h 
Schild aufgestellt werden soll.  
 
Gerd Trautvetter berichtet, dass die Verkehrssicherheitsaktion bis jetzt sehr gut angekommen ist. Vor allem die 
Geschwindigkeitsmessaktion in deren Verlauf von den Schulkindern Rosen, bzw. saure Drops verteilt wurden.  
Die Fragebögen werden zur Zeit noch ausgewertet.  
Er bedankt sich für die Mithilfe und freut sich, dass alles so gut läuft.  
 
TOP 13: Schließung der Sitzung. 
Um 20:31 Uhr schließt der Vorsitzende die Sitzung. 
 
Garstedt, 22.07.2003 
 
 
gez.       gez. 
 
 
Klaus-Peter Wind     Ingrid Hillmer- Jobmann 
Bürgermeister      Protokollführerin 
 


